

Formación y 'networking'

2 horas con... "Perspectiva económica mundial en 2010 y la necesidad de cambio en el modelo económico español"



Las consecuencias de la actual crisis económica mundial están impactando en España y las previsiones apuntan a que el año 2010 será aún más complejo. La ponencia, de mano de Mario Weitz, celebrada en Madrid el pasado **25 de febrero**, trató de ofrecer respuestas a cuestiones que no pueden dejar indiferente, como la necesidad o no del cambio del modelo económico español, la tasa de desempleo, el crecimiento económico, etc. Estas reflexiones darán paso a cuáles pueden ser las estrategias que nos ayudarían a superarla con éxito.

2 horas con... "Profesionales eficaces: claves de éxito"

AESIC organizó junto en Murcia la ponencia con título "Profesionales eficaces: claves de éxito", el pasado **24 de marzo**, impartida por Miguel Ángel Alonso, profesor de ESIC. En este seminario se invitó a los asistentes a analizar su nivel de eficiencia en el trabajo, proporcionándoles algunas claves de éxito, sencillas y prácticas, que les ayudarán a ser profesionales más eficaces.



2 horas con... impartido por Raúl Ortega

El pasado 6 de mayo en ESIC Valencia, se organizó un 2 horas con.... impartido por Raúl Ortega, actual Colaborador del Área de Executive Education bajo el título "¿Cómo conseguir nuevas metas desarrollando nuevas habilidades?". En esta ponencia, el ponente, puso de manifiesto la sencillez con la que las personas podemos aprender, cambiar y desarrollar nuevas habilidades. Y cómo esto abre nuevas opciones para conseguir nuevos logros: ¿y si fuera sencillo adquirir las habilidades que necesitamos para lograr lo que deseamos?

2 horas con... "El factor humano en la empresa: motivación y productividad"



España está a la cabeza europea en número de horas trabajadas, pero a la cola en ratios de productividad. A través de la conferencia, impartida en Madrid, el 15 de abril por Ángel Manso, Director de Organización Comercial en Zeta Gestión de Medios (Grupo Zeta), se trató de dar respuesta a cuestiones como: ¿nos hemos parado a pensar que los elementos productivos de primer nivel son las personas? ¿Hemos caído en que el absentismo que más nos debe preocupar es el psicológico? ¿Hemos dedicado suficiente tiempo a analizar las consecuencias de la desmotivación?



Taller práctico de Protocolo empresarial y organización de eventos

Mediante este taller impartido en Madrid, en tres convocatorias, **10 y 11 de febrero, 9 y 10 y 23 y 24 de marzo**, aprendimos a utilizar el protocolo empresarial como herramienta estratégica de marketing de la empresa. Herramienta mediante la cual se puede proyectar tanto nuestra imagen profesional como la de nuestra empresa dentro del sector, y llevar a cabo la organización de eventos enfocados al éxito. El taller fue impartido por Ana M.ª Aceituno Alcalá, Directora de Anathenea Formación y Consultoría para la Inteligencia.



Taller práctico de 'coaching' directivo: líder 'coach'

Los días **8, 9 y 10 de abril**, desarrollamos en Madrid de mano de ICE Coaching el taller práctico de *coaching* directivo: líder *coach*. El taller fue impartido por prestigiosos ponentes del ámbito empresarial y académico. Una oportunidad excelente para trabajar nuestro plan de acción profesional, a la vez que desarrollamos nuestra red de contactos. La Formación Líder Coach es un taller dinámico y práctico, enfocado a proporcionar herramientas de *coaching* concretas, de aplicación en el día a día y de manera inmediata, para desarrollar las siguientes habilidades directivas: desarrollo de personas, gestión de equipos y liderazgo personal.